

Felipe: Siervo y evangelista

Septiembre 27, 2020.

Introducción: A los primeros cristianos en Guatemala fueron tratados como “evangelistas”, pero en tono de burla, de rechazo, que incluía el ser perseguidos por su fe en Cristo Jesús. Sin embargo, la palabra en sí, es un buen calificativo para el cristiano, por la acción que realiza un evangelista. Evangelista es alguien que anuncia el evangelio. Y los primeros cristianos en Guatemala, sí anunciaron el evangelio, lo predicaron, lo pregonaron en medio de la persecución. Igual pasó con los primeros cristianos en Jerusalén, entre ellos estaba Felipe.

En Hechos 21:8-9 NTV “Al día siguiente, continuamos hasta Cesarea y nos quedamos en la casa de Felipe el evangelista, uno de los siete hombres que habían sido elegidos para distribuir los alimentos. Tenía cuatro hijas solteras, que habían recibido el don de profecía”.

1. **Felipe escogido para servir:** Uno de los siete que habían sido elegidos para distribuir los alimentos.

- Para atender con equidad a las viudas.
- Para que los apóstoles se dedicaran a orar y a enseñar la Palabra.
- Buen testimonio.
- Llenos del Espíritu Santo. (Que tengan el poder del Espíritu Santo)
- Llenos de sabiduría. (Entendidos, muy sabios, de mucha sabiduría.)

2. **Felipe para evangelista:** Al día siguiente, continuamos hasta Cesarea y nos quedamos en la casa de Felipe el evangelista

- Los creyentes esparcidos compartían el evangelio.
- Felipe compartió el evangelio en samaria. Hechos 8:5-8
- Felipe compartió el evangelio a un etíope. Hechos 8:26-29
- Felipe compartió el evangelio en otros pueblos
- Felipe y su familia eran portavoces de dios. Hechos 8:9 ntv

Conclusión:

1. Como cristiano debo ser un evangelista a donde quiera que vaya.
2. Debo procurar las cualidades que le caracterizaban a Felipe.